

Freisprechungsfeier bei der Innung Südbayern

„Sie sind uns wichtig“

Wie sehr die Innung Südbayern an talentiertem Nachwuchs interessiert ist, ihn fördert und würdigt, zeigte auch die diesjährige Freisprechungsfeier. Die SZI war erneut sehr großzügig und lud Absolventen und Angehörige zu einem schönen Festabend in das Traditions-Restaurant „Königlicher Hirschgarten“ in München ein. Die rund hundert jungen Leute, die erfolgreich die Prüfungen im Sommer 2024 sowie im Winter 24/25 nach alter und neuer Prüfungsordnung bestanden hatten, bekamen ihre Gesellenbriefe zudem aus prominenter Hand: Hubert Aiwanger, stellvertretender bayrischer Ministerpräsident und Wirtschaftsminister, überreichte die Urkunden und hielt eine kleine Laudatio auf einen „sympathischen Beruf“.

Sehr sympathisch war auch die Programmfolge des Abends – keine langen Reden, sondern ein kurzes, knackiges Statement von Obermeister Klaus Scheitza, der die erfolgreichen Azubis von ihren Pflichten freisprach, und eine pointierte Rede von Minister Aiwanger. Zahntechnik sei, so der Politiker, eine „interessante Kombination aus sympathischem Beruf auf der einen Seite und dem wichtigsten Gesundheits-Beruf auf der anderen. [...] Sie haben den richtigen Beruf gewählt ... Sie befinden sich in einem absoluten Wachstumsmarkt. Die Bevölkerung wird älter, die Zähne werden schlechter, die Menschen wollen Ihre wertvolle



► Einige der frisch gebackenen Gesellinnen und Gesellen



► Für die Champions der Prüfungen gab es ein paar Extra-Geschenke.



► „Die Vergütungen sind zu niedrig“, meinte der prominente Gast. Der Obermeister Klaus Scheitza hörte das gerne.

► Hubert Aiwanger, stellvertretender Ministerpräsident und Wirtschaftsminister, hielt die Laudatio.

Arbeit mehr wertschätzen. Vielen Dank, dass Sie in diesem wichtigen Beruf sind und vielen Dank an die Ausbildungsbetriebe, an Ihre Ausbilder, an Ihre Prüfer, natürlich auch an Ihre Eltern und Partner.“ Wer vielleicht zu Meisterehren streben will, dem machte Hubert Aiwanger Mut mit seiner Erklärung, dass Bayern den Meister-Bonus von 2.000,- auf 3.000,- Euro erhöht habe. „Auch hier zeigen wir, wie wichtig Sie uns sind.“ Gleich zu Beginn begeisterte der Minister das Publikum mit der Aussage, dass die Vergütung für die Zahntechnik viel besser sein müsse: „Ihre Arbeit ist viel mehr wert.“

Ehe die Musik lauter wurde und die Tanzlust größer, gab es noch Extra-Auszeichnungen für die Prüfungsbesten – darunter auch wertvolle Buchgeschenke aus dem Verlag Neuer Merkur, in dem „das dental labor“ erscheint.

Die Besten in Südbayern

Sommer-Gesellenprüfung – 2024 alt:

Theorie:

1. Clara Luna Griegel, 2. Julian Mariner, 3. Eva Neubauer

Praxis:

1. Julian Mariner, 2. Noah Kirchmann, 3. Sarah Calina

Winter-Gesellenprüfung 2 – 2024/2025:

1. Michael Walcher, 2. Charline Pardon,
3. Franziska Braun, 3. Veronica Forte

Winter-Gesellenprüfung – 2024/2025 alt:

Theorie:

1. Sarah Groß, 2. Cornelia Lucia Zanuttini, 3. Lisa Egger

Praxis:

1. Cornelia Lucia Zanuttini, 2. Lisa Egger, 3. Marco Dietlein

bs

ldi

LVG

IHR DIREKTER WEG
ZUR LIQUIDITÄT



Wildwasser im Zahlungsverkehr?

Mit uns bleiben Sie auf Kurs. Kein Grund zur Sorge: Wir stabilisieren Ihre Finanzen, damit Sie auch in den wildesten Strudeln manövrierfähig bleiben. Mit unserem Factoring-Service finanzieren wir Rechnungswerte vor und übernehmen das Ausfallrisiko. Mehr als 400 Labore und über 30.000 Ärzte vertrauen bereits auf unsere Abrechnungslösungen.

Wann holen Sie uns ins Boot?



L.V.G. Labor-Verrechnungs-Gesellschaft mbH
Hauptstraße 20 / 70563 Stuttgart
T 0711 66 67 10 / F 0711 61 77 62
kontakt@lvg.de

www.lvg.de